野教部



曾爾中学校の野球部は3年生2人、1年生3人のチームです。

曾爾のチームは人数が足りず、おととしの夏から宇陀市にある室生中学校と合同で年間100試合以上の練習試合に行っています。7月21日から県大会が始まります。曾爾・室生合同チームは1回戦不戦勝で2回戦は片塩中学・帝塚山中学の勝者と戦います。

放課後の練習では、大会に向けてランニングをしたり、津崎先生のノックを受けたりします。3年生はこの大会で引退なのでいつも以上に真剣な表情で練習に取り組んでいます。

- ◆◆◆◆顧問【岡本先生】からの意気込み◆◆◆◆
 大会では、1つでも多く勝利して球場に行きます。
- ◆◆◆◆キャプテン【请水君】からの意気込み◆◆◆◆ 最後の夏なので、3回戦突破して球場へ行きます。

岡本先生の指揮する野球は【礼儀】【謙虚】【感謝】が大切だと教えられました。

- ・目上の人には敬語を使い、「ありがとう」を言うこと。
- ・いつも謙虚でいること。
- ・ユニホームを毎日洗ってくれる両親に感謝すること。

僕たちは残り少ない部活動で1日1日を大切にして練習をしていけたらいいと思います。大会では、今までの自今の力を出せるように頑張りたいです。最後に、2年半の間、弁当を作ってくれた両親や、毎日の練習で自分たちができていないことを指摘してくれた先生方に感謝して引退できたらいいと思います。

野球部 心得

- 一、礼儀を重んび 正や堂やとすること。
- 一、いつも謙虚な心で練習に取り緻むこと。
- 一、 すべてのことに感謝し、野球道に専念すること。

2012.07.11 ふるさと発信情報局員:大西 智也